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Warning: Please follow the instructions in this guide carefully.  Connecting these adapters incorrectly may result in damage to you network devices.
Внимание: Аккуратно следуйте инструкциям данного руководства. Неправильное подключение данного адаптера может привести к выходу из строя сетевых устройств.
Power Over Ethernet Adapters
Адаптер Power Over Ethernet
About Power Over Ethernet.
О технологии Power Over Ethernet.
The DWL-P100 Power Over Ethernet (POE) Adapters are designed to supply operational power to a Wireless Access Point. These adapters eliminate the need to use an additional AC/DC power supply at the Access Point giving you the ability to mount an Access Point virtually anywhere in a building where power outlets are not available, ( for example in, ceilings, attics). D-Link’s DWL-P100 Adapters take advantage of the unused cable pairs within Ethernet Cat 5 cabling. The Base Unit inserts DC voltage into the unused wires therefore allowing the single Category 5 cable to carry both Ethernet data and DC power to an Access Point. The POE Terminal Unit splits the data and DC power apart, which is then supplied to the Access Point.
Адаптер DWL-P100 Power Over Ethernet (POE) разработаны для обеспечения питанием беспроводных точек доступа. Данный адаптер дает возможность обойтись без использования блока питания для беспроводной точки доступа, и т.о. позволяя размещать точку доступа в любом месте здания, даже там, где нет электрических розеток (например, на потолках). Адаптер D-Link DWL-P100 использует незадействованные пары Ethernet кабеля категории 5 и выше. Основной блок - Base Unit подает напряжение постоянного тока по неиспользуемым парам, т.о. один и тот же кабель Ethernet категории 5 используется как для передачи данных, так и для подачи питания к точке доступа. Терминальный блок - Terminal Unit разделяет данные и питание, доставляя затем их точке доступа.
Check Your Package Contents
Проверьте комплектацию поставки
DWL-P100 Base Unit and Terminal Unit
Основной и терминальный блок адаптера DWL-P100
Ethernet (CAT5 UTP/Straight Through) Cable
Ethernet (CAT5 UTP/ «прямой») кабель
Female-to-Female Power Connector
Разъем «мама-мама»
48V DC Power Adapter
Адаптер питания 48 В
Connecting The DWL-P100
Подключение DWL-P100
Base Unit
Основной блок
Power In: using the supplied 48V power supply, connect to a wall power outlet.
Power In: используя прилагаемый адаптер питания 48 В, подключите основной блок к электрической розетке.
Data In: connect an RJ-45 straight-through cable to your computer or switch.
Data In: Подключите коннектор RJ-45 с помощью «прямого» кабеля к компьютеру или коммутатору.
P + Data Out: provides the data and power to the terminal unit.  Connect this port to the LAN In on the Terminal unit.
P + Data Out: Обеспечивает передачу данных и питания на терминальный блок. Подключите этот порт к порту LAN In терминального блока.
Terminal Unit
Терминальный блок
DC In: supplies 5V 2.5 amps of power.  Using the included power cable, connect to your Ethernet enabled device’s power.
DC In: обеспечивает питание 5 В 2.5 А. Используя прилагаемый шнур питания, подключите устройство Ethernet к терминальному блоку.
LAN Out: connect a CAT 5 RJ-45 straight-through cable to an Ethernet enabled device.
LAN Out: подключите «прямой» кабель категории 5 к устройству Ethernet.
LAN In: connect a CAT 5 RJ-45 straight-through cable from the P + Data Out port on the Base Unit.
LAN In: подключите «прямой» кабель категории 5 к порту P + Data Out основного блока.
DO NOT use two Base units together, or two Terminal units together. In configuring your network, pair one Base unit with one Terminal unit.
НЕ ИСПОЛЬЗУЙТЕ вместе два основных или терминальных блока. Настраивая сеть, обязательно подключайте основной блок к терминальному.
Insert one end of a Cat 5 Ethernet RJ-45 cable into the “LAN IN” port of the Base Unit. Connect the other end of the cable to your network switch or PC.
Подключите Ethernet - кабель категории 5 к порту “LAN IN” основного блока, другой конец кабеля подключите к компьютеру или коммутатору.
Do Not mistake the “LAN IN” port with the “P + DATA OUT” port. Incorrectly plugging the wrong Ethernet cable into the wrong Ethernet port may cause serious damage to your network devices. D-Link will not replace or repair products or reimburse customers for devices that become damaged due to incorrect installation, nor is liable for any loss of business resulting in the incorrect installation of this product.
Не перепутайте порт “LAN IN” с портом “P + DATA OUT”. Неправильное подключение кабеля к несоответствующему порту может привести к выходу из строя ваших сетевых устройств. D-Link не заменяет и не ремонтирует, а также не возмещает стоимость устройств, вышедших из строя из-за некорректного подключения, также как не несет ответственности за любые потери при неправильном подключении и установке устройства.
Plug one end of the Power Adapter into the “DC 48V IN” Base Unit and the other end into your electrical outlet. The green “PWR” LED on the Base Unit should light up.
Подключите один конец кабеля к разъему “DC 48V IN” на основном блоке, другой конец подключите к электрической розетке. Должен загореться зеленым индикатор “PWR” на основном блоке.
Connect another Cat 5 Ethernet cable from the Base Unit “P + DATA OUT” to the “LAN IN” of the Terminal Unit. 
Подключите Ethernet кабель категории 5 к разъему “P + DATA OUT” на основном блоке и к разъему “LAN IN” на терминальном блоке.
Only use a CAT 5 Ethernet straight-through cable.
Используйте только «прямой» кабель категории 5.
Insert one end of the DC 5V Power Cable that is provided into the Terminal Unit, and the other end into the DC 5V of the Wireless Access Point.  The green LED of the Terminal Unit should light up. 
Подключите один конец прилагаемого кабеля питания к терминальному устройству, а другой к разъему питания беспроводной точки доступа. Должен загореться зеленым индикатор на терминальном блоке.
Connect the provided Cat 5 Ethernet cable from the Terminal Unit “LAN OUT” to the RJ-45 LAN port of the Wireless Access Point.
Подключите прилагаемый Ethernet кабель категории 5 к порту “LAN OUT” на терминальном блоке, другой конец подключите к беспроводной точке доступа.
At this point, your Wireless Access Point should have power and data, and function normally.
Теперь ваша беспроводная точка доступа должна получать питание и принимать данные и работать нормально.
Features
Характеристики
. Provides DC power over existing CAT 5 cabling to Access Points.

Подает питание к точке доступа, используя имеющийся кабель категории 5.
. Transforms incoming AC power into low-voltage DC power.

Преобразует входящий переменный ток в постоянный.
. Base and Terminal Power Over Ethernet modules powers any Wireless Access Point requiring 5V DC input.

Основной и терминальный блоки для подачи питания к беспроводным точкам доступа, требующим 5 В.
. Protects Access Points from possible damages due to power-surges.
Защищает точку доступа от возможных повреждений из-за скачков электропитания.
Specifications
Спецификация
Category 5 Pin Usage
. Data: 1, 2, 3, 6

. Power: 4, 5, 7, 8
Используемые провода кабеля категории 5
Данные: 1, 2, 3, 6
Питание: 4, 5, 7, 8
Voltage

. Input: 48VDC, 400mA

. Output: 5VDC, 2.5A

Электрическое напряжение
. Входящее: 48В постоянного тока, 400 мA
. Выходящее: 5В постоянного тока 2.5A
Ethernet

. Connector: RJ-45

. Data Rate: 10/100Mbps

. Cable: TIA/EIA - 568, Category 5

Ethernet

Разъем: RJ-45

Скорость передачи данных: 10/100 Мбит/с
Кабель: TIA/EIA - 568, категории 5

Dimensions

. Base Unit: 5.3 x 4.2 x 2.5cm
. Terminal Unit: 8 x 5.3 x 2.5cm
Размеры
Основной блок: 5.3 x 4.2 x 2.5 см
Терминальный блок: 8 x 5.3 x 2.5 см
Weight

. Base + Terminal Unit: 3.3oz

Вес
Основное и терминальное устройство: 93 г

Temperature

. Operating: -25°F to 71°F

. Operating: -55°F to 105°F

Температура:
Диапазон рабочих температур:-32°С до 22°С
Диапазон температур при хранении: -48°С до 40°С
Operating Humidity

. Up to 90%

Влажность
До 90 %

Warranty
. 1 Year
Гарантия
1 год
